

Comunicación Corporativa Comunicado de prensa CP 19-2012

Soriana Anuncia la Apertura de su Primera Tienda Mercado Express en Michoacán

Monterrey, N.L; a 23 de mayo de 2011.- Organización Soriana, S.A.B. de C.V. (Soriana), se complace en anunciar la apertura de su primera tienda "Jiquilpan" de formato tipo Express, en el Estado de Michoacán. Con la integración de esta nueva unidad, la compañía fortalece su presencia en dicho estado, alcanzando un total de 11 tiendas en operación bajo los formatos Soriana Hiper (3), Mercado Soriana (7) y Mercado Express (1).

Mercado Express "Jiquilpan" cuenta con un piso de venta de 1,246m², es generador 44 nuevos empleos directos permanentes que serán necesarios para la operación de la tienda y fue realizada una inversión de más de \$31 millones de pesos para su construcción y puesta en marcha.

Soriana de esta manera ratifica el compromiso con México como una empresa generadora de empleo e inversión en nuestro país. Para el cierre de este segundo trimestre del año esperamos la apertura de 5 tiendas adicionales bajo los diferentes formatos que opera la Compañía.

Organización Soriana, S.A.B de C.V. empresa del sector comercial en México de capital 100% mexicano, fue fundada en 1968. Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1987 con la clave de pizarra SORIANA.

Contacto:

Mireya Reyes G.
Gerente de Relaciones Públicas
Tel. (52-81) 83-29-90-00 ext.8785
mireyareq@soriana.com











